

Pressemitteilung

9. Juli 2021
Anne Nörthemann
noerthemann@ph-ludwigsburg.de
Tel.: (07141)140-780

Mobiles Impfen an der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg

Am Donnerstag, 8. Juli konnten sich Studierende der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg und der Hochschule für öffentliche Finanzen und Verwaltung direkt auf dem Campus impfen lassen. Zwei Impfteams des Robert-Bosch-Krankenhaus Stuttgart haben ca. 130 Personen mit BioNTech geimpft. Dafür wurde eine Impfstraße im Hauptgebäude der PH eingerichtet. Die Studierenden der beiden Hochschulen konnten sich im Vorfeld zu der Aktion anmelden. Prof. Dr. Martin Fix, Rektor der PH Ludwigsburg, vermutet, dass es bereits eine hohe Impfquote unter der Studierenden gibt, da viele der Studentinnen und Studenten in Schulen, im Gesundheitsbereich oder in Kindertagesstätten arbeiten oder Praktika machen. „Wir sind zuversichtlich, dass wir im kommenden Wintersemester eine hohe Impfquote erreicht haben werden und mit der 3-G-Regel auch wieder Präsenzveranstaltungen anbieten können.“

Text zur freien redaktionellen Verwendung.